
諏訪市の諏訪湖ヨットハーバーを起点に、水上バイクを楽しむ人が増えてい

ます。なぜ増えているのか、利用をどう進めていったらいいのか、記事を読ん

でみましょう。

①市スポーツ課施設管理係によると、ヨットハーバーへの持ち込み利用は近年、

何件くらいですか。

②水上バイク利用者の増加について、ヨットハーバーの管理員は、どうみていま

すか。また、諏訪市の貸し船業「ウインドウエーブ」は、どんな事情があると

していますか。

ヨットハーバーの管理員―

ウインドウエーブ―

③利用者が増えたと実感する安曇野市の大江一雄さんは、何と話していますか。

④市スポーツ課の担当者や諏訪湖漁協、諏訪湖釣舟センターは、利用者の増加に

ついて、それぞれどんなことを心配していますか。

市スポーツ課の担当者〔 〕

諏訪湖漁協〔 〕

諏訪湖釣舟センター〔 〕

⑤諏訪湖には、約30年前に湖の利用団体などで定めた「諏訪湖安全利用区分図」

があります。当時とは違う湖の利用状況を踏まえ、どんな声も出ていますか。

諏訪湖で増える 水上バイク
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諏訪市の諏訪湖ヨットハーバーを起点に、水上バイクを楽しむ人が増えてい

ます。なぜ増えているのか、利用をどう進めていったらいいのか、記事を読ん

でみましょう。

①市スポーツ課施設管理係によると、ヨットハーバーへの持ち込み利用は近年、

何件くらいですか。

【答え】 2019年の５２８件から20年は７０２件、今年は既に６００件を超えた。一日に３０

～４０台が利用する日もあった

②水上バイク利用者の増加について、ヨットハーバーの管理員は、どうみていま

すか。また、諏訪市の貸し船業「ウインドウエーブ」は、どんな事情があると

していますか。

ヨットハーバーの管理員― 新型コロナで、これまで県外の海などに乗りに行ってい

た人が代わりの場を求めて来たことや、移動制限の緩和で県

外からやって来る人も集まるようになった

ウインドウエーブ― 騒音などのため、もともと県内では水上バイクが利用できない湖

沼が多い上、これまで人気だった伊那市の美和ダムに５月の大雨で

流木が流れ込み、利用できなくなっている

③利用者が増えたと実感する安曇野市の大江一雄さんは、何と話していますか。

【答え】 同じ利用者と顔見知りになって仲間が増えていくのは楽しい

④市スポーツ課の担当者や諏訪湖漁協、諏訪湖釣舟センターは、利用者の増加に

ついて、それぞれどんなことを心配していますか。

市スポーツ課の担当者〔 ヨットや漁業者との事故が起きないか 〕

諏訪湖漁協〔 高速航行で仕掛けてある漁具が破損しないか 〕

諏訪湖釣舟センター〔 釣舟近くを高速航行されると魚が逃げてしまうのでは 〕

⑤諏訪湖には、約30年前に湖の利用団体などで定めた「諏訪湖安全利用区分図」

があります。当時とは違う湖の利用状況を踏まえ、どんな声も出ていますか。

【答え】 エリア分けを見直す必要があるのでは
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